

Saint-Gingolph

Une belle histoire : un nouveau local...

Le 28 février 2004, dans la froidure du petit matin, 7h30, tôt pour un samedi matin, des sauveteurs déterminés se retrouvèrent pour commencer la dure et rude tâche qui les attendait. Leur nombre était à l'image des degrés en dessous de zéro : deux, le Président et son vice-Président... Heureusement, le nombre varia les samedis et les soirées qui suivirent et chacun donna un coup de main à l'entreprise. Certains devinrent des habitués, d'autres des occasionnels. Et 7h30 devint synonyme de grasse matinée...

A la lumière des projecteurs, les murs se dressèrent ou se rabotèrent à l'angle et le royaume des gros trous, des petits trous surgit de la pierre. Dans un nuage de poussière et au doux bruit du marteau piqueur, la ruine se transforma petit à petit... des briques, encore des briques et du mortier furent la clé du succès.

Les bras lourds, la tête pleine de bruits, les travailleurs du samedi apprécièrent encore plus le dimanche et rêvèrent de garnir un jour la niche du local prévue pour les futurs vases de Sèvres...

Certains soirs de semaine, la deuxième journée commençait... un détour volontaire au local pour finir telle chose, ranger telle autre, bref, il y avait toujours quelque chose à faire dans ce petit coin au-dessus du lac.

L'humidité et les infiltrations furent combattues par une armée de plaques d'isolation. La couleur enfin apparut avec l'aménagement du plafond, un véritable ciel d'été s'invita alors dans notre local. Un plafond bleu cacha les ribambelles de fils des électriciens. Même des hirondelles voulurent coloniser notre petit paradis... Nous essayâmes de déménager le nid sur la terrasse, mais sans grand succès! Le grand cœur ne suffit pas à changer de vieilles habitudes. Mais lentement, très lentement, la baie vitrée trouva ses fenêtres et réduisit la visite de tous les volatiles. Au sol, une splendide rose des vents se dessina et indiqua le nord sans erreur possible. Le bloc cuisine changea non sans peine de couleur et opta pour celle de la mariée. Encore un balcon à faire sortir du talus... et tout sera parfait dans le meilleur des mondes pour l'inauguration, le 22 mai. Que pensez-vous du résultat?



"Ma petite entreprise ne connaît pas la crise"

Bertrand Duchoud, président